

René Gonzalez met en relief la loyauté des pétroliers vénézuéliens à Hugo Chavez



Caracas, 10 mai, (RHC).- L'antiterroriste cubain René González a mis en exergue la loyauté des pétroliers vénézuéliens au legs d'Hugo Chávez et leur décision de défendre la souveraineté de l'hydrocarbure, que le leader bolivarien avait récupérée.

Durant une visite au Complexe Industriel José Antonio Anzoátegui, Rene González qui est rentré à Cuba après avoir purgé la totalité de la peine de prison à laquelle il a été condamné injustement aux États-Unis pour avoir essayé de lutter contre le terrorisme prenant son pays pour cible, a signalé que cette industrie vénézuélienne est très prisée de l'impérialisme yankee.

Il a remercié le gouverneur de l'état d'Anzoátegui, Aristóbulo Istúriz de son accueil. Il a signalé que la classe ouvrière l'a reçu comme un fils de ce pays sud-américain.

Au cours d'une visite au Conseil Législatif de cet état, René González s'est vu remettre l'Ordre 27 Février de Premier Degré.



Radio Habana Cuba